

Persiapan Natal dan Tahun Baru 2025, Temanggung Pastikan Aman Kondusif

Agung widodo - TEMANGGUNG.JURNALBIROKRASI.COM

Dec 20, 2024 - 13:57



TEMANGGUNG – Pemerintah Kabupaten Temanggung bersama jajaran Forum Koordinasi Pimpinan Daerah (Forkopimda) menggelar rapat koordinasi lintas sektoral terkait persiapan menghadapi Natal 2024 dan Tahun Baru 2025 di Pendopo Pengayoman, Jumat (20/12/2024).

Image not found or type unknown



Penjabat Bupati Temanggung, Hary Agung Prabowo, menegaskan bahwa pihaknya telah mempersiapkan langkah-langkah strategis untuk mengantisipasi berbagai potensi permasalahan selama perayaan Natal dan Tahun Baru. “Kami sudah berkoordinasi dengan TNI, Polri, dan seluruh stakeholder untuk memastikan semua aspek, baik keamanan, kelancaran lalu lintas, hingga kesiapan gereja, dalam kondisi siaga,” ujar Pj Bupati.

Ia juga mengingatkan para pemudik, khususnya yang menuju wilayah Temanggung, untuk memeriksa kondisi kendaraan dan memantau jalur mudik, mengingat cuaca ekstrem yang diprediksi akan melanda. “Kondisi alam saat ini luar biasa. Kita harus mengantisipasi potensi longsor atau bencana lainnya yang dapat menghambat perjalanan,” imbuhnya.

Image not found or type unknown



Terkait kebutuhan bahan pokok, Hary memastikan stok BBM, LPG, dan sembako dalam kondisi aman. Namun, pihaknya siap mengambil langkah-langkah cepat untuk menekan inflasi jika terjadi lonjakan harga.

Komandan Kodim 0706/Temanggung, Letkol Inf Sriyono, menambahkan bahwa Kodim telah menyiapkan personel untuk mendukung pengamanan selama perayaan Natal dan Tahun Baru, terutama di lokasi gereja. "Kami akan memastikan perayaan ibadah berjalan aman hingga selesai. Selain itu, kami juga siap mendukung pengamanan di tahun baru," tegas Sriyono.

Image not found or type unknown



Ia juga mengimbau masyarakat untuk meningkatkan kewaspadaan terhadap cuaca yang tidak dapat diprediksi. “Semoga perayaan berjalan lancar, tanpa hujan, sehingga semua dapat fokus pada ibadah,” harapnya.

Dengan berbagai kesiapan ini, Kabupaten Temanggung berkomitmen untuk memastikan perayaan Natal dan Tahun Baru berlangsung aman, nyaman, dan kondusif.